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Öffentliche Sitzung des Kultur- und Schulausschusses am 24. Juni 2019 
 
 
BESCHLÜSSE UND ZUSAGEN 

 

1. Umlagefinanzierung der Infrastruktur zur digitalen Langzeitarchivierung 
in den Gemeindearchiven ab 2020 

   
 Beschluss (einstimmig): 

Zur hälftigen Finanzierung einer Infrastruktur zur digitalen Langzeitarchi-
vierung werden die 21 vom Kreisarchiv archivpflegerisch betreuten 
Kreisgemeinden ab 2020 mit einem jährlichen Umlagebetrag von 45 Euro 
je 500 Einwohnern herangezogen. 

 

Hinweise: 

Kreisrat Siegfried Lehmann weist darauf hin, dass mögliche Folgekosten wie 
bspw. Personalkosten nicht alleine vom Landkreis getragen werden sollten. 
Große Kommunen, die bereits eigene Archive betreuen würden dadurch mehr-
fach zahlen. 

Der Vorsitzende stimmt damit überein, dass Folgekosten entsprechend noch 
geklärt werden müssten. Heute wird allerdings lediglich über die Infrastruktur 
beraten. 

 

2. Zeppelin-Gewerbeschule Konstanz;  
Einsatz von Tablets in anerkannten Ausbildungsberufen ab dem Schul-
jahr 2019/20 

   
 Beschluss (einstimmig – 1 Enthaltung): 

Der Teilnahme der Zeppelin-Gewerbeschule Konstanz am Schulversuch 
des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg hin-
sichtlich des Einsatzes von Tablets in anerkannten Ausbildungsberufen 
in Baden-Württemberg ab dem Schuljahr 2019/20 wird gem. § 22 Schulge-
setz zugestimmt. 

 

3. Berufliche Schulen im Landkreis Konstanz; 
Anmeldungen für einen Vollzeitschulplatz zum Schuljahr 2019/20 

   
 Beschluss: 

Enfällt. 

Die Mitglieder des Ausschusses nehmen den Bericht zur Kenntnis.  

 

4. Jugendberufsbegleiter im Landkreis Konstanz; 
Bericht über die Arbeitsergebnisse im Schuljahr 2018/19 - Übergang von 
Schülerinnen und Schüler von allgemein bildenden Schulen in eine beruf-
liche Schule 

   
 Beschluss: 
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Entfällt. 

Kreisrat Siegfried Lehmann bittet darum, dass sich der Landkreis über die 
Kommunalen Spitzenverbände dafür einsetzt, die Landesförderung für die Ju-
gendberufshilfe weiterhin in bisheriger Form im Landeshaushalt zu verankern. 

Der Vorsitzende sichert dies zu. 

 

5. Verschiedenes - Bekanntgaben - Anträge - Wünsche 
  

5.1. IT-Betreuung an Schulen des Landkreises Konstanz; 
Anfrage Kreisrat Müller-Fehrenbach 

   
 Kreisrat Müller-Fehrenbach moniert, dass das Thema Netzwerkbetreuung 

trotz eines Antrags der CDU-Fraktion im Frühjahr 2019 noch nicht im Aus-
schuss beraten wurde. 

Der Vorsitzende sichert die Beratung der Netzwerkbetreuung in der nächsten 
Sitzung des Kultur- und Schulausschusses am 23.09.2019 zu und informiert 
über den aktuellen Sachstand zu den finanziellen Mitteln von Bund und Land 
für die Digitalisierung an Schulen. 

 

5.2. Ausbildung Kaufmann/-frau im E-Commerce ab 2019/20 
   
 Der Vorsitzende berichtet, dass die Auszubildenden im Regierungsbezirk 

Freiburg ab dem Schuljahr 2019/20 ausschließlich an den Standorten Freiburg, 
Lahr und Müllheim beschult werden. 

 

5.3. Generalistische Pflegeausbildung; 
Aktueller Sachstand 

   
 Der Vorsitzende berichtet, dass eine Koordinierungsstelle ausgeschrieben 

wurde, die insbesondere die Außeneinsätze der Auszubildenden in den unter-
schiedlichen Einrichtungen regeln soll. 

Am 28.06.2019 findet eine Info-Veranstaltung zum weiteren Vorgehen im 
Landkreis Konstanz statt, zu der alle Beteiligten wie die Pflegeschulen, die am-
bulanten und stationären Einrichtungen sowie die Krankenhäuser geladen wur-
den. 
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